

ÖGHK – 36. Heizhaus Rallye 2023

Strasshof an der Nordbahn am Sonntag, den 23. April

2023: Die ÖGHK – Österreichische Gesellschaft für historisches Kraftfahrwesen hat mit der 36. Heizhaus Rallye die Saison eröffnet.



Ab 09:00 Uhr sind die Teilnehmer bei herrlichem Wetter im Eisenbahn Museum eingetroffen. Im Laufe des Vormittags gab es eine Führung durch das Heizhaus.

Um 11:30 Uhr stellten sich die Teilnehmer mit ihren Fahrzeugen auf. Um 11:45 Uhr fuhr die Kolonne Richtung Pillichsdorf. Die ca. 45 Kilometer lange Strecke führte vom Eisenbahn Museum über Rayersdorf – Raggendorf – Hohenruppersdorf – Gr. Schweinbahr – Auersthal – Bockfließ nach Pillichsdorf.

Im Gasthof Schloßwirt in Pillichsdorf war für das Mittagessen reserviert.

Nach dem Mittagessen und ausgiebigen Benzingesprächen verabschiedete die Fam. Theuermann die Teilnehmer.

[Zu den Bildern >>>](#)

R.S. 24.04.2023